
若者から高齢者まで安心して暮らせるために総合病院を設置して欲しい 

 

浪江町の人口は、若者より高齢者の人口が多い割合を占めています。お

婆ちゃんが町の診療所の看護師だからこそ分かったことです。 

若者が多い町より、高齢者が多い町の方が、病院が必要だと思います。 

なぜなら、高齢者は流行病をすぐに治せないからです。 

すぐ治せることができれば、町全体への蔓延も防げるし、高齢者の重症化

も防げるからです。 

そして、僕たち子どもも、大きなケガや骨折したらすぐ診てもらえるか

らです。 

総合病院なら歯の治療も、目の病気も、つらい思いをしながら、隣の市に

行かなくても済むようになります。 

また、若者が安心して子育てができるようにするためにも、町内に産婦

人科や、小児科がある総合病院があると安心です。 

子育てもしやすくなり、浪江町への移住者も増えると思います。 

以上の理由が、総合病院を設置して欲しい理由です。総合病院の設置を

お願いします。 


